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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Estado da Bahia - 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. IIaY 2017. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem 

na forma regimental, requerer a Vossa Excelência, que se digne remeter ao 

Exmo. Senhor Prefeito Municipal- Luiz Barbosa de Deus, e ao 

Secretário de Infraestrutura Wilson Pereira, a Pavimentação Asfáltica nas 

Ruas da Vila Dom Mário Zanetta, são apenas duas vias que ligam a 

comunidade ao Bairro Caminho dos Lagos e Abel Barbosa. 

Justificativa- Tal ação se faz necessária melhoria na qualidade de 

vida dos moradores. 

Sala das Sessões, 24 de Agosto de 2017 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Estado da Bahia - 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. ))11  /2017. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem 

na forma regimental, requerer a Vossa Excelência, que se digne remeter ao 

Exmo. Senhor Prefeito Municipal- Luiz Barbosa de Deus, Solicitando em 

carácter de urgência a iluminação da Gangorra no acampamento Chesf, pois 

a falta da mesma esta trazendo grandes transtornos aos seus moradores. 

Sala das Sessões, 24 de Agosto de 2017. 

Albério Carlorcaurarrt ero do Jardim Aeroporto) 
-Vereador- 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Estado da Bahia - 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 	/ 2017. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem 

na forma regimental, requerer a Vossa Excelência, que se digne remeter ao 

Exmo. Senhor Prefeito Municipal- Luiz Barbosa de Deus, e ao 

Secretário de Administração, Júnior Benzota, uma varrição geral nas 

Ruas Manaus e Noé Pires de Carvalho no Bairro Centenário. As vias 

receberam a pavimentação em paralelepípedo, porém os moradores 

reivindicam que equipes de Serviços Públicos possam realizar tal ação, 

pois a poeira prejudica os lares e a saúde dos moradores. 

Justificativa- Tal ação se faz necessária melhoria na qualidade de 

vida dos moradores. 

Sala das Sessões, 24 de Agosto de  
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Estado da Bahia - 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO Nr. j083 / 2017. 

O Vereador que o presente subscreve, apósouvido o Plenário, vem na 

forma regimental, requerer a Vossa Excelência, que se digne remeter ao 

Exmo. Senhor de Administração - Hermes Benzota de Carvalho Júnior, 

Solicitando a retirada da antiga faixa de pedestre ao lado da Caixa 

Econômica Federal, pois a mesma está confundindo os pedestres e 

motoristas já que foi feita uma nova fixa 

Sala das Sessões, 17 de Agosto de 2017. 

Albério Carlos Caetano da Silva Bero cNJardinAeroporto) 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Estado da Bahia - 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°.,,a2,/ 2017. 

O Vereador que o presente subscreve, apásouvido o Plenário, vem na 

forma regimental, requerer a Vossa Excelência, que se digne remeter ao 

Exmo. Senhor de Administração — Hermes Benzota de Carvalho Júnior, 

Solicitando a retirada da faixa de pedestre ao lado da Farmácia do Povo na 

Rua Otaviano Leandro de Morais, pois a mesma está confundindo os 

pedestres e motoristas já que uma nova faixa foi feita em frente ao Banco do 

Brasil. 

Sala das Sessões, 17 de Agosto de 2017. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Estado da Bahia - 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. Jal  / 2017. 

O Vereador que o presente subscreve, aposouvido o Plenário, vem na 

forma regimental, requerer a Vossa Excelência, que se digne remeter ao 

Exmo. Senhor Prefeito Municipal- Luiz Barbosa de Deus, Solicitando a 

Pintura de todos os Redutores de Velocidade da Rua Manoel Novais, pois a 

falta do mesmo está trazendo grandes transtornos aos moradores. 

Sala das Sessões, 16 de Agosto de 2017. 
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MESA DA C.M./P. 

CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Estado da Bahia - 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°.  jogo,  2017. 

O Vereador que o presente subscreve, aposouvido o Plenário, vem na 

forma regimental, requerer a Vossa Excelência, que se digne remeter ao 

Exmo. Senhor Prefeito Municipal- Luiz Barbosa de Deus, Solicitando a 

Pintura de todos os Redutores de Velocidade da Rua São Francisco, pois a 

falta do mesmo está trazendo grandes transtornos aos moradores. 

Sala das Sessões, 16 de Agosto de 2017. 

Albério Carlos Cae1j Tbdo Jardim Aeroporto) 
-Vereador- 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Estado da Bahia - 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. PI-g/ 2017. 

O Vereador que o presente subscreve, apósouvido o Plenário, vem na 

forma regimental, requerer a Vossa Excelência, que se digne remeter ao 

Exmo. Senhor Prefeito Municipal- Luiz Barbosa de Deus, Solicitando a 

Capinação do Campo de Futebol da Fazenda Chesf localizado da Av. 

Maranhão, pois o mesmo está trazendo grandes transtornos aos moradores. 

Sala das Sessões, 16 de Agosto de 2017 

Albério Carlos Caetano da Silva ( j i do Jardim Aeroporto) 
-Vereador- 
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